

Fuerzas armadas sirias ocupan gran territorio de la ciudad de Palmira



La Habana, 26 mar (RHC) Unidades de las Fuerzas Armadas sirias y aliadas combaten en la ciudad de Palmira, ubicada a doscientos 50 kilómetros al norte de Damasco, la capital del país, último bastión del autodenominado Estado Islámico en esa localidad.

Informaciones de la televisión local detallan que los combates fueron intensos en la región, donde apenas quedan pobladores, y ante una resistencia suicida de los terroristas.

El ministerio de Defensa notificó que la aviación rusa realizó más de 40 bombardeos sobre las posiciones terroristas en apoyo a la ofensiva terrestre de las tropas gubernamentales y milicias de defensa popular en la zona de Palmira.

Como resultado de las acciones aeroespaciales fueron destruidos en los últimos días 146 objetivos de la organización terrorista en los alrededores de la antigua ciudadela, en la provincia de Homs.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88510-fuerzas-armadas-sirias-ocupan-gran-territorio-de-la-ciudad-de-plamira>



Radio Habana Cuba